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Compte-rendu de la réunion du CPAÉ du mardi 21 mars 2023 

 

« ✓ » indique présent   « abs » indique absence  

Participants-es Présent Membres d’office Présent 

André Martin abs Maya Arseneau (rep. étudiant) ✓ 

Angèle Doucet ✓ Jonathan Diodati (rep. 

personnel) 
✓ 

Bernard Simard ✓ Natacha Vautour (rep. CED) abs 

Gabriel LaPlante ✓ Nicole LeBlanc (directrice) ✓ 

Gilles Robichaud abs   

Luc Richard ✓   

Maha Dweik abs   

Michel Cyr abs   

Nanny Savoie ✓   

Nathalie Landry abs   

Sabrina Avril ✓   

Tosha Dobson-Goguen abs   

 
 
1. Ouverture de la réunion (18 h 30) 

 
2. Rôle de secrétaire pour la réunion : Nanny Savoie 
 

3. Proposition et adoption de l’ordre du jour 
 

L’adoption de l’ordre du jour proposée par, Bernard appuyée par Gabriel (adoptée par 

consensus). 
 

4. Adoption du compte rendu de la dernière réunion 
 

L’adoption du compte rendu de la réunion du 17 janvier 2023 est proposée par Sabrina, 

appuyée par Angèle (adoptée par consensus).  
 

5. Suivi du compte rendu de la dernière réunion 

 

Nicole veut faire un suivi de la collation pour la semaine d’appréciation. Il semblerait  

qu’il y a eu un mal entendu et un contre temps pour la livraison des biscuits de Cookie 

Jar qui était prévue vers 13h, ils sont plutôt arrivés à 16h10. Plusieurs facteurs 
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expliquent le retard, bien que Nicole ait insisté pour payer, ils ont tenu à offrir 

gratuitement les biscuits pour le personnel.  (reste 300$ au budget)  

 

6. Écart des apprentissages (Angèle) 

 

Un rapport sorti en janvier présente les écarts d’apprentissage dans les différentes 

régions.  Angèle demande où se situe l’école Mathieu-Martin face ces informations. 

Nicole précise que la pandémie a certainement eu des répercussions chez leurs élèves.  

Elle présente aussi quelques pistes que l’école a mises en place pour tenter de 

remédier à la situation : 

-mise à niveau 9e année en math 

-EAA-R en place pour le soutien aux élèves de 9e année 

-décloisonnement en français 9e (stratégies de récupération) 

-le ministère a misé sur les résultats d’apprentissages essentiels (permet une plus 

grande flexibilité aux enseignants pour consolider les apprentissages) 

-formation de plus petits groupes classe dans la mesure du possible 

-comité d’aide aux devoirs (en processus) 

-révision des évaluations sommatives pour s’assurer qu’elles reflètent les programmes 

-consultations/accompagnement avec l’équipe multi du district 

-école alternative pour les élèves décrocheurs ou anxieux (parc Rotary avec Janelle 

Arsenault (enseignante à la retraite) plan de réintégration ayant pour but de les à 

l’école 

-création d’un nouveau cours de math (entre-deux (régulier versus mise à niveau)) 

 

7. Politique de participation aux équipes sportives (Bernard) 

 

Est-ce vrai que si l’on quitte un sport, on ne peut plus participer à un autre sport dans 

la même année?   Oui et non, tout dépend de la raison de l’abandon.  

Existe-t-il des règlements reliés aux sports?   

Luc Leblanc est responsable des règlements communs à tous les sports, mais certains 

sports ont des particularités qui leur sont propres.   

 Les entraineurs reçoivent une formation et doivent s’approprier ces règlements. 

Quelle est la politique face à l’absentéisme aux pratiques et aux parties?  

Cela varie selon le sport et le nombre de parties dans une année.  Après un certain 

nombre d’absences, ils peuvent être retirés de l’équipe. 

Les jeunes signent un contrat avec les règlements et s’engagent à les respecter. 

Un jeune peut-il faire partie de deux équipes sportives? 

Oui, mais il devra choisir un sport prioritaire. 

 

Suggestion : Ajouter ces politiques sur le site web de l’école. 

Luc demande si d’autres politiques auraient besoin d’être placées sur le site web. 
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8. Entrevue direction adjointe (Luc) 

 

Comme président du CPAÉ, Luc est invité aux entrevues, mais il ne peut pas être 

présent, donc il demande qui peut y assister.  Angèle vérifiera son horaire et 

communiquera avec Luc.  

 

9. Semaine d’appréciation de l’éducation du 6 au 13 fév. 2023 (Luc) 

Luc tient à remercier les membres qui se sont occupés de la collation pour le 

personnel.  Étant donné qu’il reste un budget de 300$, Nicole demande si possible 

d’acheter un projecteur. 

Angèle en fait la proposition, appuyée par Sabrina (adoptée par consensus) 

 

10. Nouvelles du CED (Natacha Vautour) 

 

Natacha est absente. Il n’y a pas d’information nouvelle et pertinente à partager. 

 

11. Nouvelles du conseil étudiant (Maya Arseneau) 

 

Maya fait un bref compte rendu des activités pour la semaine du SPFF organisées par le 

conseil étudiant.   

 Elle nous parle aussi d’un code QR sur la santé mentale qui fut créé par Antoine Vautour, 

membre du conseil.  Plusieurs liens et ressources s’y retrouvent.  Le district a vraiment 

aimé l’idée et ce code sera partagé dans la province.  Chapeau pour cette initiative! 

 

12. Nouvelles de la direction 

 

Nicole nous partage un malaise qu’elle a depuis le 8 décembre.  L’ascenseur de l’école 

ne fonctionne plus. Cela crée un obstacle pour les personnes à mobilités réduites qui 

côtoient l’école (personnel, étudiants, gens de la communauté). 

La pièce brisée a été commandée avec des délais, une fois arrivée, elle fut cassée 

pendant l’installation, ils sont toujours en attente d’une nouvelle pièce. 

Claudette du district est au courant et elle a envoyé un courriel assez dur à la 

compagnie.  Ils sont en attente d’une réponse. 

La faute : la compagnie 

Bernard s’engage à écrire une lettre pour soutenir l’école en mettant de la pression 

auprès du district.  Il apportera des points en lien afin de voir s’il serait préférable de 

placer une nouvelle pièce versus un nouvel ascenseur. Il a noté plusieurs arguments. À 

suivre…  
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13. Tour de table  

 

On effectue un tour de table afin de permettre aux participantes et participants de 
commenter ou de poser des questions. 

 Sabrina soulève le fait qu’un seul sèche-mains dans la salle de bain des filles est 

fonctionnel.  Nicole fera un suivi. 

Gabriel suggère que les concierges fassent une vérification des salles de bain sur une 

base régulière afin de remédier à la situation. Cette tâche n’est pas celle de la direction. 

Nicole fera un suivi avec M. Daniel directeur adjoint responsable des concierges. 

Luc parle du gala de Chalins organisé par la ville de Dieppe pour souligner le travail des 

bénévoles.  Il y a une section sur la jeunesse.  Il pense que l’école pourrait peut-être 

soumettre le nom de quelqu’un. Idée : Antoine 

 

14. Levée de la séance 

 

La réunion est levée à 19 h 40. 

 

Prochaine réunion du CPAÉ : le mardi 18 avril à 18 h 30 


